

Polresta Cirebon Gelar Binrohtal dalam Rangka Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446H/2024M

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 30, 2025 - 19:15



Cirebon – Polresta Cirebon mengadakan kegiatan Binrohtal (Bimbingan Rohani dan Mental) dalam rangka memperingati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446H/2024M. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Syarif Hidayatullah Asrama Polisi Kaliwadas, Sumber, Kabupaten Cirebon, pada pukul 08.00 WIB hingga selesai, dan dihadiri oleh seluruh jajaran Polresta Cirebon. Kamis (30/01/2025).

Kegiatan yang dimulai dengan pembukaan tersebut dihadiri oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., dan penceramah Ustadz KH. Sholihin Ardi, Pengasuh Pondok Pesantren Al-Qur'an Nurul Huda Desa Mulya, Kec. Plumbon, Kab. Cirebon. Selain itu, hadir pula para Kabag, Kasat, Kasi, Perwira Staf, anggota Polri, serta ASN Polresta Cirebon.

Acara dibuka dengan sambutan dari Kapolresta Cirebon, dilanjutkan dengan pembacaan Surat Yasin dan Asmaul Husna, serta tausiyah oleh Ustadz KH. Sholihin Ardi yang mengangkat tema Sanksi Orang yang Meninggalkan Shalat dan Hikmah Orang yang Melaksanakan Shalat. Dalam ceramahnya, Ustadz Sholihin menyampaikan pentingnya menjaga shalat sebagai tiang agama dan landasan moral dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah momen untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan anggota Polri dan ASN Polresta Cirebon. Ia juga menekankan pentingnya setiap anggota untuk terus meningkatkan pengabdian kepada masyarakat dengan penuh tanggung jawab.

“Kegiatan ini bukan hanya untuk memperingati Isra' Mi'raj, tetapi juga sebagai sarana untuk meningkatkan kualitas pelayanan kita kepada masyarakat, dengan tetap menjaga iman dan takwa kepada Tuhan Yang Maha Esa,” ujar Kapolresta.

Selain itu, kegiatan ini juga dilaksanakan di tingkat Polsek jajaran Polresta Cirebon yang dihadiri oleh Kapolsek beserta personil Polsek masing-masing. Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta menyampaikan pesan agar seluruh anggota Polri semakin berkomitmen untuk melaksanakan tugasnya dengan baik, sekaligus mengambil hikmah dari peringatan Isra' Mi'raj.

Melalui peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW ini, diharapkan seluruh anggota Polri dan ASN Polresta Cirebon dapat mengimplementasikan nilai-nilai yang terkandung dalam ajaran Nabi Muhammad SAW, serta menjadikan kegiatan ini sebagai pedoman dalam melaksanakan tugas-tugasnya dalam memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, Polresta Cirebon berharap dapat mempererat silaturahmi antar personel sekaligus memperkuat iman dan ketakwaan seluruh anggotanya.